
Écouter véritablement la parole de Dieu c’est
la mettre en pratique!

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 6, 43-49)

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
    « Un bon arbre ne donne pas de fruit pourri ;
jamais non plus un arbre qui pourrit ne donne de bon fruit.
    Chaque arbre, en effet, se reconnaît à son fruit :
on ne cueille pas des figues sur des épines ;
on ne vendange pas non plus du raisin sur des ronces.
    L’homme bon tire le bien
du trésor de son cœur qui est bon ;
et l’homme mauvais tire le mal
de son cœur qui est mauvais :
car ce que dit la bouche,
c’est ce qui déborde du cœur.

    Et pourquoi m’appelez-vous en disant : “Seigneur ! Seigneur !” 
et ne faites-vous pas ce que je dis ?
    Quiconque vient à moi,
écoute mes paroles et les met en pratique,
je vais vous montrer à qui il ressemble.
    Il ressemble à celui qui construit une maison.
Il a creusé très profond
et il a posé les fondations sur le roc.
Quand est venue l’inondation,
le torrent s’est précipité sur cette maison,
mais il n’a pas pu l’ébranler
parce qu’elle était bien construite.
    Mais celui qui a écouté
et n’a pas mis en pratique
ressemble à celui qui a construit sa maison
à même le sol, sans fondations.
Le torrent s’est précipité sur elle,
et aussitôt elle s’est effondrée ;
la destruction de cette maison a été complète. »

            – Acclamons la Parole de Dieu.
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Méditation

Bien-aimés du Très Haut, que la paix et l’amour du Christ s’enracinent en nos cœurs ! Le texte de
l’Évangile de ce jour nous invite à être ces disciples qui ont construit leur vie sur le roc qu’est le
Christ et sont reconnus à travers leurs œuvres et les fruits qui en découlent.

Jésus dans la parabole nous présente deux images : celle du vrai disciple et celle du faux disciple.

Le premier est celui qui a le cœur rempli d’amour et de miséricorde et n’y tire que du bien. Toute sa
confiance est dans le Christ. Que viennent le vent et la tempête qui représentent ici le monde avec
sa convoitise, les difficultés et épreuves de la vie, il demeure inébranlable. Il a la ferme conviction
que celui en qui il a mis sa confiance ne le décevra pas, même si tout le monde venait à le décevoir.
Il sait mettre en pratique toutes les paroles de son Maître et n’ouvre pas la bouche pour prononcer
son nom en vain. Il n’est pas hypocrite lorsqu’il invoque le Seigneur et avec la grâce, tout ce qu’il
touche devient florissant. Il s’ouvre totalement au Christ et sa vie entière est le reflet de la sienne,
car comme le Christ lui-même disait hier dans l’Évangile, « Le disciple n’est pas au-dessus du
maître, mais s’il se laisse former il sera comme son maître. » Tant de saints qui nous ont précédés se
sont laissés former en écoutant la voix du Seigneur en eux et en se laissant submergés par la Grâce
Divine, et de nos jours leurs œuvres sont manifestes dans l’Église et portent encore beaucoup de
fruits.

Le second disciple quant à lui n’en fait qu’à sa tête. Il joue avec le Christ : aujourd’hui il est avec lui
et demain il le renie à travers le péché (méchanceté, orgueil, égoïsme …). Tout pour lui c’est le bien-
être du moment, ce que le monde sait si bien lui offrir. Il a beau écouter la parole de Dieu, mais ne la
laisse produire aucun effet en lui. Quand arrive la fin, il tombe complètement en ruines et rien n’est
récupérable. Et nous, quels genres de disciples sommes-nous ? A quel image nous identifions-nous ?

Puisse cette méditation nous aider à devenir de véritables disciples du Christ si nous ne le sommes
pas encore et pousser ceux qui s’exercent sincèrement sur le chemin de Dieu vers la perfection. La
grâce nous est donnée abondamment, à nous d’ouvrir notre cœur pour l’accueillir.

Prions

Seigneur, ouvre notre cœur à ta Parole afin qu’il se laisse submergé par ta grâce en tout temps, en
tout lieu et en toute circonstance. Nous serons alors des disciples selon ton cœur et par nous ton
Règne s’établira une fois pour toute dans le monde.

Intercession

Prions pour la conversion des personnes qui ne vivent que de la méchanceté. Que le Seigneur dans
sa grande miséricorde transforme leur cœur afin qu’ils y tirent dorénavant du bien pour sa plus
grande Gloire et leur propre salut.

Mère de la Grâce Divine, priez pour nous !

Exercice spirituel

Lire au quotidien un passage de la Sainte Écriture et laisser qu’elle nous interpelle sur notre
manière de vivre. 

Bébissi Stéphanie

Christus Vivit


